### INFORMACIÓN SOBRE EL PRODUCTO DE AKAMAI

## **Security Optimization Assistance**

Mantenimiento y asistencia mejorados para las soluciones empresariales (chan Control Message y de seguridad en la nube de Akamai

Para muchas organizaciones, es un reto contratar, formar y conservar en la empresa a los expertos encargados de mantener la seguridad web. Akamai Security Optimization Assistance (SOA) ofrece un enfoque dirigido por personas que aplica la inteligencia humana para responder a las amenazas en constante evolución, neutralizar los riesgos y mantener su empresa a salvo.

# Saque el máximo partido a su inversión en la seguridad en la nube de Akamai

SOA es un servicio de mantenimiento continuo, diseñado para ayudarle a aumentar al máximo su protección con las soluciones empresariales y de seguridad en la nube de Akamai, permitiéndole adaptarse al cambiante panorama de la seguridad y las prioridades empresariales. Para respaldar su estrategia de seguridad, SOA aprovecha las revisiones periódicas y la asistencia para la configuración de seguridad de manos de un experto específico en soluciones de seguridad de Akamai.

## Componentes clave de Security Optimization Assistance

#### Experto en seguridad designado por Akamai

Con SOA, tendrá a su disposición un experto en seguridad especialmente designado por Akamai que conozca tanto su empresa como la configuración de seguridad de Akamai. Dicho experto desarrollará su trabajo en el contexto de su empresa y le ofrecerá análisis y recomendaciones en función de sus necesidades específicas. Su experto en seguridad de Akamai puede ayudarle con las incorporaciones y el mantenimiento continuo, y asesorarle en todo lo relativo a las soluciones empresariales y de seguridad en la nube de Akamai.

#### **VENTAJAS PARA SU EMPRESA**



#### > Reducción de los riesgos empresariales

r \*http.Request) { reqChan :

y mejora de la confianza del usuario final al disponer de una protección del sitio web y unas configuraciones de seguridad capaces de hacer frente a la creciente sofisticación de los ataques, las cambiantes necesidades de la empresa y la evolución del panorama de la seguridad.



Obtención del máximo valor de su inversión en seguridad en la nube de Akamai mediante la implementación de las mejores prácticas, unos procesos de mantenimiento eficaces y la adopción de funciones avanzadas.



Contacto con un experto designado que cuente con una experiencia inigualable en los productos de Akamai, así como con una compresión total de sus prioridades de negocio y de su configuración específica.



Reducción del coste operativo asociado a la contratación y la retención de expertos internos, gracias a la confianza en el equipo de servicios de seguridad de Akamai.



Simplificación de las operaciones de seguridad web con la flexibilidad de poder utilizar el servicio con distintas soluciones empresariales y de seguridad en la nube de Akamai.



#### Revisiones técnicas de la seguridad

Las revisiones técnicas de la seguridad que se realizan periódicamente incluyen un análisis integral de las configuraciones de seguridad en la nube, así como recomendaciones relativas a sus actualizaciones y la adopción de mejoras para la defensa de sitios web.

#### Servicios profesionales

Akamai SOA le permite contactar con un equipo de expertos en seguridad en todo momento, que podrá proporcionarle asesoramiento, recomendaciones de optimización, soluciones ante problemas y formación.

### Servicios de Security Optimization Assistance

Aspectos destacados de la revisión técnica	Ejemplos de asistencia de los
de la seguridad	servicios profesionales
<ul> <li>Revisión del tráfico</li> <li>Revisiones y recomendaciones para la optimización de configuraciones</li> <li>Revisiones de los incidentes y las alertas</li> </ul>	<ul> <li>Implementación de recomendaciones de las revisiones técnicas de la seguridad</li> <li>Optimización y actualizaciones periódicas de los productos de los clientes</li> </ul>



